



Christian Brunnbauer
CEO, LTB400 Aviation Software GmbH

and

Steve E. Attard
Director of Product Support & Product Manager
CAMP Systems International, Inc.



April 2014

CAMP System und LTB400 unterzeichnen Partnerschaftsvertrag

Mit einem gewissen Stolz können wir berichten, dass wir ein sog. License Agreement mit der US Firma CAMP Systems International Inc. im April 2014 unterzeichnet haben.

CAMP, ist eine der führenden Instandhaltungslösungen für die Luftfahrt. Durch diese Partnerschaft ist es uns möglich eine Schnittstelle zu LTB/400 zu programmieren, die es ermöglicht die Konfigurationen und die Instandhaltungsdaten der Luftfahrzeuge unserer Kunden direkt in das LTB/400 System zu transferieren. Durch diese Schnittstelle wird die Effektivität merklich verbessert und damit können Zeit und Kosten bei der Verwaltung der Luftfahrzeuge und der Instandhaltung gespart werden.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 80 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt.

April 2014

CAMP System and LTB400 signed partnership agreement

We are pleased to announce, that we have signed a License Agreement with CAMP Systems International Inc. in April, 2014.

This Agreement with CAMP, the industry's leading aircraft maintenance and compliance management solution, will allow us to program an interface with LTB/400 and thus will transfer customer aircraft configuration and maintenance data electronically into the customer's LTB/400 system. This interface will considerably improve efficiency, and therefore reduce time and cost in administering aircraft CAMO and maintenance.

For further information please do not hesitate to contact us.

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400[®] is an, integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers. The LTB/400[®] Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization. We are proud to count more than 80 German- and international aviation companies as our clients.